

KGSt

## Neues Gesicht zum 60sten

**[27.10.2009] Ihr Internet-Portal hat die KGSt überarbeitet und ihr gesamtes Wissen gebündelt. Mitglieder können in einem geschützten Bereich umfangreiche Funktionen nutzen.**

Die Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt) hat anlässlich ihres 60-jährigen Bestehens ihren neuen Internet-Auftritt präsentiert. Entwickelt wurde er gemeinsam mit der Berliner Firma neofonie. Laut KGSt bietet das Web-Portal neben themenbezogenen, aktuellen Informationen einen Überblick über die Arbeitsergebnisse und über Veranstaltungen. KGSt-Mitgliedern stehen weitere Leistungen zur Verfügung: Recherchen im Portal, in der KIKOS-Wissensdatenbank und der IKON-Vergleichsdatenbank, auf den Seiten von ausgewählten Partnern oder in Diskussionsforen sowie die Bestellung von Arbeitsergebnissen und die Buchung von Seminaren. Mithilfe der Technologie des Suchmaschinen- und Web-Portal-Spezialisten neofonie kann die KGSt nach eigenen Angaben weiterhin als Wissensbroker für den gesamten kommunalen Bereich agieren, trotz der ständig wachsenden Flut von Informationen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Kommunale Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt), Portale, neofonie